



Javier Vega de Seoane, nuevo miembro del Consejo Directivo del CEAL Ibérico

Madrid, 27 de mayo de 2015.- El Capítulo Ibérico del Consejo Empresarial de América Latina (CEAL Ibérico), organización formada por los más importantes empresarios privados de Iberoamérica, ha designado al presidente del Círculo de Empresarios, Javier Vega de Seoane, miembro de su Consejo Directivo.

Tal y como ha explicado la presidenta del CEAL Ibérico, Núria Vilanova, *“para el CEAL Ibérico es muy importante contar con el apoyo y con la colaboración del Círculo de Empresarios y con su representación en la Junta Directiva. El Círculo de Empresarios como el think thank más relevante de España y representante de un gran grupo empresarial es un aliado claro para apoyar nuestro objetivo: favorecer las relaciones empresariales con Iberoamérica, promover España como plataforma de internacionalización para las empresas latinoamericanas y la creación de proyectos conjuntos”*.

Por su parte, Javier Vega de Seoane ha destacado que *“el Círculo de Empresarios ha mantenido desde hace muchos años una muy estrecha relación de colaboración con el CEAL y ha valorado muy positivamente su contribución al desarrollo del libre mercado y de la internacionalización de las empresas del área iberoamericana”*. *“Participar en su Consejo Directivo –ha añadido– nos permitirá ejercer más activamente una de las señas de identidad del Círculo, como es su compromiso con la internacionalización de la economía y el estrechamiento de lazos a ambos lados del Atlántico”*.

Con su nombramiento, el Consejo Directivo del CEAL Ibérico suma 15 miembros. El órgano de gestión está compuesto por su presidenta, Núria Vilanova; por el presidente de Honor, Enrique V. Iglesias; por Esther Alcocer Koplowitz vicepresidenta Primera de la Junta Directiva y presidenta de FCC Servicios Ciudadanos; por Ernesto Manrique Kunze, vicepresidente Segundo de la Junta Directiva y Director Internacional Valor Brands Europe y por los vocales: María José Álvarez Mezquíriz, vicepresidenta Ejecutiva Eulen; Josep Lluís Bonet, presidente Freixenet y de la Cámara de Comercio; Roberto Díaz-Rincón, presidente Grupo Invertaresa; Socorro Fernández, Consejera Delegada Justnow; Ángel García-Cordero, Consejero Delegado Grupo Anta; Francisco Gil, Socio Gómez-Acebo & Pombo Abogados; Amancio López-Seijas, presidente Grupo Hotusa; Javier López del Hierro, presidente de Mahou- San Miguel; Carles Naudi, presidente Group Cisa; Javier Vega de Seoane, presidente del Círculo de Empresarios y Carlos J. Villa, presidente Fundación +Vida.

El CEAL Ibérico

El CEAL Ibérico es una organización constituida por los más importantes empresarios privados de España, Portugal y Andorra, con intereses en América Latina y el Caribe. Es el primer capítulo del CEAL fundado fuera del continente americano, con el objetivo de crear espacios empresariales que promuevan el progreso socioeconómico en el Espacio Empresarial Iberoamericano.

Forma parte del CEAL, que nació hace 25 años y cuenta con más de 600 socios destacados.

Más información:

Marina Guillén mguillen@cealiberico.com Tf: (+34) 91 510 61 33